



Presidente de Ecopetrol se defiende: "He sido blanco de una campaña de desprestigio"

Ricardo Roa respondió en medio de las investigaciones que adelanta la Procuraduría y mientras se habla de su posible salida de su cargo.



NOTICIAS RCN

junio 04 de 2025 | 06:33 a. m.

[Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, se pronunció por medio de un extenso video, en donde se defendió de los escándalos que lo rodean. Actualmente, el funcionario está siendo investigado por diferentes casos que lo tienen al borde de la salida de la entidad.



RELACIONADO

¿Qué está pasando con Ecopetrol? Detalles del escándalo que sacude a la empresa

Inicialmente, Roa indicó que debido al interés de algunas personas en hacerse con el control de Ecopetrol, él y la empresa han venido siendo "blancos de una campaña de desprestigio". Además, denunció que en las últimas semanas ha sido víctima de ataques, amenazas y acosos.

¿Qué dijo Ricardo Roa sobre la investigación por firma de polémico contrato?

“¿Cuál es el papel del presidente en los procesos de contratación de Ecopetrol? Como presidente no firmo ni suscribo contratos directamente, esa función ha sido delegada a las vicepresidencias corporativas. Tampoco participo en procesos de contratación de ninguna índole.

Sobre este contrato por más de cinco millones de dólares con la firma Covington & Burling LLP, indicó. "Tampoco tenía la facultad legal para hacerlo o autorizarlo o mucho menos para intervenir en su trámite. De hecho, fui uno de los empleados evaluados durante el mismo proceso".

PUBLICIDAD

LO MÁS VISTO



SECRETARÍA DE MOVILIDAD

Oficial: la decisión de la Secretaría de Movilidad sobre los límites de velocidad en Bogotá

Hace 7 horas

CANCELLERÍA

Por alta demanda en junio, Cancillería habilita jornada sin cita para tramitar el pasaporte

Hace 4 horas

EDUCACIÓN

Revelan ranking de las mejores universidades de Colombia en este 2025, ¿está la suya?

Hace 2 horas

PENSIONES

Así puede consultar su historial laboral y saber cuántas semanas le quedan para pensionarse mediante su fondo

Hace 2 horas

SELECCIÓN COLOMBIA

¿Por qué Néstor Lorenzo no llama a Dayro Moreno? El DT de la Selección Colombia explicó

Hace 10 horas

PUBLICIDAD

Ricardo Roa y el caso de supuestas interceptaciones a funcionarios de Ecopetrol

Sobre los señalamientos por interceptaciones, comentó. "Algunos medios han publicado que habría ordenado interceptar comunicaciones de funcionarios. Eso es absolutamente falso, yo no tengo la facultad para hacerlo y tampoco ningún funcionario de Ecopetrol".



RELACIONADO

¿Cómo pagó? Investigan a presidente de Ecopetrol por compra de lujoso apartamento en el norte de Bogotá

Eso sí, dejó claro que se hará un análisis para conocer cómo se dio la fuga de datos a nivel interno. "Ante la evidente fuga de datos y documentos confidenciales, activamos un procedimiento de análisis digital en el marco de nuestro protocolo de ciberseguridad".

Detalló que ya se han identificado 29 casos de manera preliminar de presuntas violaciones a los protocolos, los cuales ya fueron puestos a disposición de la junta directiva y posteriormente serán entregados a las autoridades correspondientes.



Ecopetrol

 [Unirse al canal de Whatsapp de Noticias RCN](#)

 [Síguenos en Google News](#)

